

## *Pressemitteilung*

### **Aufkleber für die Fahrzeugflotte der SRD**

## **Stadtreinigung Dresden GmbH unterstützt den Aufruf zur Menschenkette am 13. Februar**

**Dresden, 06.02.2017:**

Die Dresdnerinnen und Dresdner sowie die Gäste der Stadt sind aufgerufen, an der Menschenkette teilzunehmen und sich mit der Geschichte unserer Stadt sowie mit Menschlichkeit und Unmenschlichkeit auseinanderzusetzen.

Dresdner Unternehmen, darunter auch die Stadtreinigung Dresden GmbH, beteiligen sich und präsentieren den Aufruf zur Teilnahme an der Menschenkette mit Aufklebern der Landeshauptstadt Dresden an ihren Fahrzeugen.

Herr Burghart Hentschel, Geschäftsführer der Stadtreinigung Dresden GmbH sagt: „Mit unseren Fahrzeugen, die täglich im gesamten Dresdner Stadtgebiet unterwegs sind, erreichen wir viele Dresdnerinnen und Dresdner. Es ist uns wichtig den Aufruf zur Menschenkette am 13. Februar mit den Aufklebern auf unserer Flotte zu unterstützen und somit Hand in Hand für Humanität und Menschlichkeit aufzurufen“.

Sowohl auf Abfallsammelfahrzeugen als auch auf Fahrzeugen der Straßenreinigungsflotte wurden insgesamt 60 neu gestaltete Aufkleber angebracht.

*Anlage: Zwei Fotomotive von Herrn Burghart Hentschel, Geschäftsführer der Stadtreinigung Dresden GmbH, beim Aufbringen des Aufklebers an ein Abfallsammelfahrzeug*